

Erstes Kauber Adventsfenster – ein voller Erfolg!

Zum ersten Mal fand in Kaub die Aktion **Adventsfenster** statt, bei der vom 1. bis 24. Dezember jeden Abend ein anderes, weihnachtlich dekoriertes und beleuchtetes Fenster enthüllt wurde. Die ganze Aktion sollte die Gemeinschaft stärken und eine gemütliche Atmosphäre schaffen, oft verbunden mit dem Teilen von Glühwein, Kinderpunsch, Gebäck und auch herhaftem wie Schmalzbrot und Bratwurst. Das ganze fungierte als begehbarer Adventskalender, bei dem Anwohner abwechselnd Gastgeber waren und ihre Fenster kreativ gestalteten, um die Wartezeit auf Weihnachten zu verkürzen. Bei der Aktion kamen Spenden in Höhe von 2.500 Euro und einer D-Mark zusammen, die für neue Weihnachtsdekoration im innerstädtischen Bereich verwendet werden soll. Die Verwaltung bedankt sich bei allen Mitwirkenden und den Organisatoren Silke Hillesheim und Petra Vogt und freut sich schon jetzt auf eine Fortführung in 2026.

Text: Dirk Renner, 1. Beigeordneter

Foto: Peter Richarz

